

dans 20 Minutes

Coopération Weekend dans 20 Minutes
4002 Bâle

<https://www.cooperation.ch/>

Medienart: Print
Medientyp: Spezial- und Hobbyzeitschriften
Auflage: 137'190
Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 13
Fläche: 63'803 mm²

Auftrag: 3016338
Themen-Nr.: 376.001

Referenz: 92274508
Ausschnitt Seite: 1/1



#GESTEVERT

L'apéro est dans le sac

Il n'y a pas que les chips dans la vie! Six jeunes entrepreneurs ont développé un sachet apéritif de fabrication régionale. Une idée brillante, qui leur a valu le Prix Coop pour le développement durable.

Au lieu d'étudier la théorie, on passe directement à la pratique: dans le cadre du Company Programme de l'organisation Young Enterprise Switzerland (YES), des élèves de 16 à 20 ans peuvent créer et gérer, dans les écoles participantes, leur propre mini-entreprise. Pendant un an, ils se glissent dans la peau d'un gérant de société. Et depuis 2013, Coop décerne chaque année, en collaboration avec YES, le Prix pour le développement durable à l'une des équipes en lice.

Cette année, ce sont les jeunes Romand·es de Tapéro, à Neuchâtel, qui ont gagné: Emma, Cassandra, Kim, Céline, Mirco et Lili (voir en photo). Les six élèves du lycée Jean-Piaget ont mis au point un sac apéritif «régional», avec une tapenade bio suisses de saison et régionaux, qui ne correspondent pas aux normes habituelles de vente, explique Kim Rewera (16 ans), directrice de Tapéro. Et avec le pain inventé des boulangeries locales, on fabrique les biscottes.»

TEXTE: CHANTAL HEGGER PHOTO: DR

Un produit développé dans l'idée de lutter contre le gaspillage alimentaire, qui mise, pour l'emballage, sur des matériaux recyclables comme les verres réutilisables. «Ce prix montre qu'on a su mettre en œuvre de manière optimale l'aspects de la durabilité dans notre produit.» Une reconnaissance bien méritée.



La marche à suivre

Crée ta mini-entreprise et participe au programme

51 637
nouvelles entreprises
créées en 2023.

Cela correspond à environ 141 créations d'entreprises enregistrées par jour, comme le constate l'étude IFI «Analyse nationale des créations d'entreprises en Suisse en 2023». Un record! Le canton de Zurich est celui qui a vu le plus de gens faire un pas vers l'indépendance. Car la majorité créent leur nouvelle entreprise sur leur temps libre et restent en parallèle employés dans une société.

Plus d'infos sur les initiatives durables:
www.des-paroles-aux-actes.ch